

ELECCIONES EXTRAORDINARIAS CARGO SECRETARIO/A DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE CALIDAD ASISTENCIAL

Oviedo, 19 de marzo de 2022

De acuerdo con la documentación presentada para optar a la plaza de SECRETARIO/A vacante en la Junta Directiva de la SECA, quedan proclamada como candidatura única la presentada por

- Fernando Vázquez Valdés

Fdº.:



Inmaculada Mediavilla Herrera
Presidenta SECA

CANDIDATURA A SECRETARIO

Nombre: Fernando Vázquez Valdés

Centro: Hospital Universitario Central de Asturias y Facultad de Medicina de Oviedo

Sociedad Autonómica: PASQAL

Candidatura: Secretario/a

Reseña:

Soy Fernando Vázquez Valdés, actualmente Jefe del Servicio de Microbiología y Director del AGC de Laboratorio de Medicina del Hospital Universitario Central de Asturias, además de Catedrático Vinculado de Microbiología en la Facultad de Medicina de Oviedo. Brevemente mi CV es el siguiente:

Mi formación la realicé como Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Oviedo, Doctor en Medicina y Cirugía por la misma Universidad y Máster en Seguridad de Pacientes y Calidad Asistencial por la Universidad Miguel Hernández de Alicante.

Tengo 6 sexenios de investigación y 1 sexenio de transferencia, con 19 premios recibidos, más de 30 proyectos de investigación, 4 patentes y 3 contratos con empresas, he publicado más de 42 libros o capítulos de libros, más de 170 artículos en revistas indexadas, 230 comunicaciones a congresos, he actuado de moderador en 80 congresos y he sido presidente de 7 congresos y miembro de comités científicos en 24. Además he dirigido 10 tesis doctorales y soy revisor y editor de revistas científicas de la que destaco como Editorial Advisory Board del "Clinical Infectious Diseases". Y he completado la asistencia con becas en el extranjero. Soy además Académico Numerario de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Asturias y actualmente desde 2022 Vocal en su Junta Directiva.

En el campo de la calidad pertenezco a la sociedad autonómica de Asturias PASQAL de la que he sido presidente durante 8 años, actualmente Past President de la misma, y vocal el mismo periodo de tiempo de SECA. Soy editor asociado de la actual revista Journal of Healthcare Quality Research. Fui, Presidente Organizador del Congreso de SECA en Gijón en 2015, y del II Congreso Virtual de SECA en 2021. En la SECA, como vocal, he llevado la línea de Investigación y Becas.

He participado en proyectos de investigación: Methods of Assessing Response to Quality Improvement Strategies “MARQuIS” (dentro del Union’s 6th Framework). 2006 Participación en el Grupo de trabajo de AENOR para la elaboración de una Norma UNE 179003 sobre Seguridad de pacientes. 2007-2008 Miembro del Consejo de Dirección del Hospital Monte Naranco de Oviedo (hasta 2013) y Coordinador de Calidad del Hospital Monte Naranco (hasta 2013) Premio del Ministerio de Sanidad y Consumo 2007 en el apartado a las Mejores Prácticas Clínicas He sido Ponente del Workshop Patients Safety, Catania (Sicilia, Italia) 31 mayo- 1 Junio 2017